
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 6495638

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vente  appartement  cannes,  situé  dans  la  CéLèbre  résidence  le  gray  d'albion,

sécurisé et bénéficiant d'un emplacement idéal entre la rue d'antibes et la croisette,

cime  mediterranee  vous  propose  en  exclusivité  ce  spacieux  appartement  de  137

m² en duplex, entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, vue mer et

montagnes,  à  proximité  immédiate  du  palais  des  festivals.  Appartement  4  pièces

avec deux grandes terrasses plein ciel de 24 m² et 55 M², comprenant entré, séjour

avec cuisine américaine, salle à manger, une chambre en suite, toilettes invités, 2

chambres en suite à l'étage. ...

Apartment for sale cannes, located in the famous le gray d'albion residence, secure

and  ideally  situated  between  rue  d'antibes  and  la  croisette,  cime  mediterranee

exclusively  offers  this  spacious  137  m²  duplex  apartment,  fully  renovated  with

top-of-the-range  amenities,  sea  and  mountain  views,  close  to  the  palais  des

festivals.4  room  apartment  with  two  large  sky  terraces  of  24  m²  and  55  M²,

including  entrance,  living  room  with  open  kitchen,  dining  room,  one  bedroom  en

suite, guest toilet, 2 bedrooms en suite on the first floor. All the rooms give onto the

south facing terraces with sea view. ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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